

de la población. ¿Está esto claro?...

Muy claro. Tanto, que no queremos insistir más. Hemos obtenido cuanto podíamos apeteer del amigo Escudero y lo damos a la publicidad, muy reconocidos a su fina atención, y para que pueda advertirse, una vez más, que no somos tendenciosos en nuestras informaciones.

EL DE TANDA

Arte y artistas

TEATRO PRINCIPAL

Anoche, inopinadamente, sin anunciarlo, se despidió la compañía de Manolo París, representando "¡Mal año de lobos!", en la función de la tarde, con un Fin de Fiesta por Manolita Ruiz y Manolo París, que fueron muy aplaudidos, y con la segunda representación de "Juan sin tierra", la aplaudida comedia de Marcelino Domingo, cuyo éxito fué confirmado.

En el reparto de esta, hubo una modificación. La joven racionista Mary del Carmen Louise, se encargó improvisadamente del papel de la criada, saliendo muy airoso en su cometido, demostrando la simpática y bella joven, por su labor en papeles distintos, cualidades muy estimables de flexibilidad artística, prometedoras de un risueño porvenir.

Arregladas las diferencias surgidas entre María Gámez y la empresa P. L. C., de completo acuerdo, mañana tendremos ocasión de admirar a la notable y simpática actriz y a sus huestes que debutarán con el estreno de "Tambor y cascabel", último éxito de los hermanos Quintero.

Como ya hemos dicho, nuestro ilustre paisano Carlos Arniches vendrá el próximo día 7 para asistir al estreno de su último gran éxito "El Señor Adrián, el primo", sainete estrenado recientemente en el teatro de la Comedia, de Madrid.

IDEA

Esta tarde debutará en este distinguido teatro, el "Grupo Alexis", formado por catorce artistas los cuales representan números de variedades a cual más atractivo e interesante pues predominan en ellos bellas mujeres, aparte sus cualidades artísticas.

Noticias de la provincia

Detención

ELCHE.—La Guardia civil ha detenido y puesto a disposición del Juzgado de Instrucción de esta capital, que la tenía reclamada a Dolores Alberca Esteve, de 66 años de edad.

Gran ocasión

Automóviles usados, Omnibus vehículos industriales para 500 y 600 kilos de carga, camiones 3 y 4 toneladas, motores para distintas aplicaciones, se venden en condiciones muy ventajosas en el Garaje Moderno. Calle Joaquín Costa, 26 y 30

Movimiento de puerto

Buques entrados y despachados en el día de hoy

ENTRADOS

B. nkdale, inglés, de Marsella y Valencia con carga en tránsito.

Ravenna, italiano, de Málaga con carga en tránsito.

Florentino, inglés, de Cartagena con descarga de Liverpool y Swansea.

DESPACHADOS

Josefa, español, para Valencia, Cete y Marsella con vino y carga general.

Eraclito, italiano, para Sevilla con madera en tránsito.

Dilluns, español, para Bone en lastre.

Saint Pierre, francés, para Valencia con piperío vacío en tránsito.

B. nkdale, inglés, para Málaga y New York con carga general.

Ravenna, italiano, para Génova con carga en tránsito y heces de vino.

Florentino, inglés, para Palamós y Liverpool con carga general.

Central Cinema y Teatro Nuevo

Hoy viernes y mañana sábado

EL DOS DE MAYO

Película española por artistas españoles

Los ocho capítulos completos en una sección



Magnífica y exacta visión del glorioso episodio nacional

EL DOS DE MAYO

El matrimonio en España

Disminuye de una manera alarmante

Nuestro colega «El Sol», publica unos datos estadísticos sobre los matrimonios realizados en España de 1900 a 1925. Demostrando, materialmente, que el matrimonio ha disminuido de una manera alarmante en nuestro país.

Es más, hace un estudio comparativo con los demás países y saca la consecuencia de "que nuestro país ocupa entre las naciones de Europa un lugar poco favorable."

Los datos estadísticos que publicamos ayer en estas columnas, referentes a los nacimientos habidos en nuestra ciudad durante el pasado mes de Enero, arrojan 17 nacimientos ilegítimos, dato interesantísimo que inclina a suponer que desde 1925 hasta la fecha la disminución de los matrimonios se ha acentuado.

«El Sol», emite los siguientes juicios sobre esta interesante cuestión:

«¿Que causas pueden haber influido en este fenómeno? ¿La carestía de la vida? ¿Los nuevos caminos abiertos a la actividad femenina? ¿Horror al enlace sancionado por nudos indisolubles? ¿Predisposición a la vida marital libre? ¿Relajación de costumbres? Estas y otras preguntas que pudiéramos formular las dejamos a la consideración y al estudio de cuantos pueden y deben darles adecuada respuesta. Seis matrimonios por cada 1.000 españoles nos parece un coeficiente sobrado bajo, y sospechamos que el conocimiento exacto de aquellas uniones no controladas en los registros civil y canónico lo elevarían en términos apreciables para que la estadística pudiera sacar un resultado normal.»

En la Delegación de Hacienda

Acto de homenaje al Delegado saliente

Esta mañana se ha reunido en el despacho del señor Delegado de Hacienda todo el personal de la Delegación con los jefes de las dependencias. La reunión tuvo por objeto poner de relieve al Delegado saliente, la adhesión, cariño y respeto que a sus subordinados inspiró siempre el que hasta ayer, fué jefe económico de esta provincia don Luis Martínez Ugarte.

En el acto, el Tesorero Contador, don José Cánovas Torregrosa saludó al señor Martínez Ugarte con un elocuente discurso, en nombre de todo el personal, significando a aquel la pena que sentían todos los que han sido sus subordinados, al ver se trasladado a otra provincia, a la que si bien va a su instancia y por la satisfacción de vivir con los suyos, no encontrará allí, tanto cariño y excepcional respeto como sus compañeros de Alicante le tenían siempre, no por ridícula y burocrática adulación, si no por haber sabido él hacerlo sentir con sus atenciones, afecto y consideración tenida con todo el personal durante su estancia en esta.

A continuación hizo entrega de un lujoso y artístico pergamino obra del oficial de Hacienda señor Suau, recuerdo artístico y originalísimo en donde van las firmas de todo el personal de Hacienda en Alicante.

El señor Martínez Ugarte, recibió conmovido el regalo e hizo ver a los funcionarios, que aparte el agradecimiento que sentía hacia sus compañeros por el delicado recuerdo que le ofrecían, era para él un verdadero honor aquel homenaje sencillo por que era la expresión del juicio que había hecho siempre de su conducta como jefe, que tan solo tenía como norma, el bien y la fraternidad, viéndolo con aquel acto, que había practicado lo que siempre se propuso, ser compañero por bueno.

—¿Salidas del Teatro? MAISON DOREE.

—¿Desayunos? MAISON DOREE.

—¿Quiere usted saborear un exquisito café? MAISON DOREE.

—¿Cerveza siempre fresca? MAISON DOREE.

